

Continúan desaparecidas 2 personas en La Argentina



CALIXTO RAMOS CHAVARRO



LEANDRO SALAZAR MEDINA

Leandro Salazar Molina y Calixto Ramos Chávarro, quienes desaparecieron desde el 13 de marzo en el municipio de La Argentina, continúan ausentes de su familia, toda vez que nada se ha podido conocer de su paradero, pese a las múltiples gestiones que han realizado las dos familias.

En un comunicado emitido en las últimas horas, los familiares de los dos desaparecidos expresan:

“Las familias Salazar Molina y Ramos Chávarro denuncian ante la opinión pública la desaparición de los señores Leandro Salazar Molina y Calixto Ramos Chávarro, en el perímetro urbano del municipio de La Argentina Huila.

Desde el día 13 de marzo los señores arriba mencionados salieron de su lugar de residencia, ubicada en la inspección de San Roque municipio de Oporapa Huila, con destino a La Argentina Huila, en una motocicleta Suzuki TS125 de placas MET-73, con el propósito de atender negocios personales,

y hasta la fecha no nos dicen de su paradero.

Tanto Leandro como Calixto son jóvenes campesinos de 22 y 30 años y de reconocida honorabilidad, agradecemos de antemano cualquier información que puede hacerse llegar a los teléfonos 746937, 727113, 712300, 724420 de Neiva, también al 361 361508 de Pitalito o al municipio de Oporapa.

Daniel Salazar Castro, C.C. No. 1.661.255 de Tarqui, Cristobal Ramos C.C. No. 4.495.814 de Oporapa H”.